



## 第2回 部会/合同会議の報告

令和6年5月23日(木) 午後7時～ 神戸地区市民センター  
2階会議室等 出席 39名 欠席 7名



### 1. 村田会長挨拶

皆さんご苦労様です。早くも台風1号が発生しました。今年は年始早々大変なことが起こる年です、十分に気を付けたいと思います。今日はこの4月に赴任された久保中学校田端校長先生も参加頂いているのでご挨拶願います。田端校長先生からご挨拶頂き、合わせて新メンバーとなられた大川さんにもご挨拶頂きました。

### 2. 事業実績報告

- ◆健康料理教室 5/24(金)11名
- 松阪市健康センターはるるの安保さん他2名の方々にご指導頂き、6名の皆さんが料理作りを楽しみました。
- ◆歴史探訪(市内) 5/29(水)19名
- 和歌山街道の大石地区散策コース
- 晴天に恵まれ、門先生の解説で楽しく散策出来ました。



- ◆春の体育祭ユニカール大会 6/2(日)112名
- 13自治会から24チーム97名が参加。
- 竹上市長のご挨拶、村田会長とのお二人で始投式?の後にぎやかにゲームが開始されました。



優勝:大津町Bチーム、準優勝:田原町住宅Aチーム  
3位:東松阪町Aチーム・田原新町チームでした。

- ◆グランドゴルフ自治会部会長杯 6/4(火)48名



- 夏空のような晴天の下、皆さん元気に楽しめました。
- 女性優勝:落合さん、準優勝:朝柄さん、3位:珍道さん
- 男性優勝:島さん、準優勝:相良さん、3位:東爪さん
- ホールインワン賞2名でした。

### ◆ふれあい(こども)農園

- 第五小学校2年生のサツマイモ苗植 6/5(水)88名
- 快晴、協議会委員の方々の指導のもと72名の生徒さんが元気いっぱい苗を植えました。



- 苗植え準備 5/25(土)16名
- 肥料・耕耘・畝作り・マルチシート張りを行いました。
- ◆芝桜維持管理 6/8(土)8名
- 除草と剪定を行いました。
- ◆親子遊び(第2回) 6/14(金)19名
- 9組18名の親子さんが参加され音楽遊びを楽しみました。
- ◆親子お菓子作り教室 6/16(日)60名
- 午前の部21名、午後の部22名の参加を頂き、お菓子工房Mの皆さんの指導でクッキー作りを楽しみました。



### 3. これからの事業

- ☆ 防犯防災部会
- ◆地域(警察/学校)連絡協議会 7/4(木)
- ☆ 地域環境部会
- ◆芝桜の維持管理 7/13(土)7:30～
- ☆ 教育文化部
- ◆学習支援・習字教室 7/27(土)
- ☆ 公民館部会
- ◆前川先生の料理教室 6/28(金)

- ◆親子遊び（第3回） 7/12(金)
- ◆親子陶芸教室 7/26(金)・29(月)午前中
- ◆大正琴体験教室 7/26(金)午後
- ◆茶道体験教室 8/7(水)

☆ 広報部会

◆ 協議会だよりの発行

- 自治会「なんでも趣味自慢」紹介コーナー  
7月：久保町久保、8月：久保南郊町
- 「神戸の花道」コーナーへ写真投稿ください。

☆ 健康福祉部会

- ◆グランドゴルフ健康福祉部会長杯 7/2(火)
- ◆ふれあい農園
- 貸し農園4区画(A-7.B-1.B-2.C-2)利用者募集  
(2,000円/年)です。

4. 報告/連絡事項

- ◆ 今後の会議予定
- 7月度部会/合同会議 7/25(木)19:00～

☆自治会のなんでも自慢紹介 上久保自治会

上久保町自治会は世帯数 150(令和6年5月2日時点)の比較的大きな自治会の一つです。この地区は古くから米・麦作りを主にした農村地帯でした。近年は開発が進み新しい仲間もずいぶん増えてきています。こんな昔ながらの絆のある上久保町自治会には自慢行事があります。一つは地区の親睦を図るため毎年旅行を計画しています。今年は浜名湖花博を観光する予定です。二つめは墓地の清掃作業と側溝の清掃です。毎年お盆前の7月と年末の12月に行っています。ご先祖様に感謝し、地区を美しく思っています。三つめは地区の子ども達が少しでも楽しく過ごせる一助として地区子供会に毎年3万円を援助しています。四つめは地区のご老人方の健康と長寿を祈念して、傘寿(さんじゅ)を超えられた80歳以上の方々へのお祝いとして毎年敬老の日に紅白饅頭をお贈りしています。昔ながらの絆を大切に、子供達が健やかに、ご老人方が健康に、上久保町自治会の自慢行事です。

☆学校イベント紹介 松阪市立第五小学校

運動会がんばりました！

5月25日(土)、運動会を開催することができました。今年度も昨年度同様、低・中・高学年別の2学年ずつ3部に分けて行いました。今年は、5年ぶりに年度当初からコロナ対策による制限も完全になくなりましたが、子どもたちが、短時間に集中して演技・種目に取り組めることや熱中症の予防、応援に来ていただいたご家族等の観覧のしやすさから、3部での実施としました。コロナ禍以前は、市内のほとんどの学校が、9月に運動会を開催していましたが、今年度は、およそ3分の2の学校が5月開催、残りの学校も10、11月開催と9月に開催する学校はなくなりました。

主な理由としては、運動会当日だけでなく練習期間も含め、熱中症のリスクを回避するためによるものと考えられます。昨年度から来校者の人数を制限せずに実施することができたので、今年は、約1500人(のべ人数)のご家族等、たくさんの方に応援に来ていただくことができました。



その応援のおかげで子どもたちも最高の演技ができたと思います。閉会式では、子どもたち自身も、精一杯やり切ったという思いからか、満足げな笑顔があふれていました。

ようやく年度当初から、以前のような学校運営ができるようになりました。しかし、従来のことをそのまま元に戻すのではなく、コロナ禍での生活で学んだことを活かして、見直しを図り、より充実した学校運営をしてまいりたいと考えています。また、さまざまな場面で地域の皆様にもご協力いただくことと思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。



神戸の花道  
☆名古屋須町 バラ 5月20日